

Bruno Rodríguez plaide pour investir dans le secteur de la santé plutôt que dans des armes



Bruno Rodríguez P ✓
@BrunoRguezP

El ventilador pulmonar más caro del mercado cuesta como promedio 50 mil USD; un avión F-35A CTOL 89 millones 200 mil USD.

Si se destinaran iguales recursos a la salud que a la industria armamentista en #EEUU, un solo avión pagaría 1784 ventiladores tan necesitados.

8:23 a. m. · 17 ago. 2020 · [Twitter for Android](#)

La Havane, 18 août, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a plaidé ce lundi pour investir dans la santé plutôt que dans des armes.

Sur son compte Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a signalé que le ventilateur pulmonaire le plus cher du marché coûte en moyenne 50 mille dollars alors que le prix d'un avion F-35A CTOL est estimé à environ 89 millions 200 mille dollars.

«Si l'on destinait autant de ressources à la santé qu'à l'industrie militaire aux États-Unis, un seul avion paierait mille 784 ventilateurs si nécessités» a souligné Bruno Rodríguez.

Source : Prensa Latina



Radio Habana Cuba